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Schüler/innen mit sonderpädagogischem Förderbedarf 

Frau Annette Kellinghaus-Klingberg und Frau Stephanie Stangier, bitten um die Beantwortung fol-
gender Anfrage: 
 

1. Wird die Stadt Köln auch weiterhin die zusätzlichen freiwilligen Fördermittel in Höhe von 5.300 
Euro pro Kind übernehmen? 
 

2. Auf welcher Datenbasis, nach Abschaffung des AO-SF, wird künftig die Zuteilung der freiwilli-
gen Fördermittel erfolgen? 
 

3. Wie plant die Stadt diesbezüglich den steigenden Schülerzahlen Rechnung zu tragen? 
 
 
Antwort der Verwaltung zu den Fragen 1-3: 
 
Die Auszahlung der kommunalen Zusatzförderung ist an die Voraussetzungen gebunden, die das 
Land für den Erhalt einer erhöhten Förderung aufgestellt hat. Diesbezüglich wird aktuell die Einfüh-
rung eines entsprechenden Verfahrens geprüft, das dem Ausschuss bekannt gegeben wird. 
 
 
 
 
gez. Dr. Klein 
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